
会長報告】 会 長 奥山 幸司

【会長報告】会 長 山田 春一

○ ガバナー事務所より「10月 26日（土）ポリオデー人員動員のお願い」 が届いており

ます。回覧致します。

○ ガバナー事務所より「RLIラーニングセミナー PART1開催の案内」が届いておりま

す。 開催日：２０２４，９，２２（日）９：２０～１６：４０

【幹事報告】幹 事 和賀 豪

○ 「ガバナー月信 8月号」が届いております。

○ 国際ロータリーより「財団室 NEWS 2024年 8月号」が届いております。

○ ロータリーの友 8月号が届いております。

○ 当クラブ 2024～2025年度活動計画書をレターボックスに入れております。

【出席報告】

本人出席 ６名 事前メーク １名 出席率 ６３．４％

【ニコニコ報告】

○ 遅くなりすみません。中川会員宜しくお願い致します。 山田春一会長①

○ 中川会員、会員増強担当、本日宜しくお願い致します。早くもお盆になります。 和

賀豪幹事②

○ 「会員増強拡大について」中川義徳会員よろしくお願いします。盆前、暑さに負けず

元気に頑張りましょう‼ 高橋富男会員①

○ 夏本番ですね。体調に気をつけて頑張りましょう。（コロナも増加中） 中川義徳会

員①

○ 中川会員、本日宜しくお願い致します。 菊地利徳会員①

【会員増強拡大について】会員増強委員長 中川 義徳会員

○ 今年度の会員増強委員長という大役を仰せつかりました。宜しくお願い致します。

今回時間がなかったのでチャット GPTの力を借り

「ロータリー新会員を募集するためには」の質問に対して多数の返事が来ました。

・講演会やセミナーを開催…専門家を招いて講演会やセミナーを開催し、興味深いテー

マで参加者をひきつけます。これにより、知識を共有し、クラブの知名度を高めます。

・カジュアルなソーシャルイベント（バーベキュー、ピクニック、スポーツイベントな

ど）を開催し、リラックスした雰囲気で新しい人々と交流します。・・・等々

会員増強はなかなか難しいと思います。個人的には現状を維持することを最優先し、な

おかつ新会員を入れるようにできたらいいと思います。少ない予算の中では検討しなけ

ればいけませんが、何か新会員の方に魅力的なメリット、特典を与えられるような作戦

もあっていいのかなと思います。この件に関しては今後は皆さんと協議を重ねていきた

いと思いますのでどうか宜しくお願い致します。有難うございました。
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